

問

地元区の協力が得られるので

あれば、なぜ市主導で現在地

での建て替えを進めないのか



昭 議員 藤田

環境センタ・ -の経過と 現施設での建替えについて

せていただいているところです。 から、公募という手段をとら なされるであろうというところ 施設を整備しなければならな す。そうした中で、効率的に 地域住民の皆様の合意形成が いということにおいては、周辺

のか。

環境部長

現在地での建替えを進めない るのであれば、なぜ市主導で もそも地元区の協力が得られ 地元の意向を確認したが、そ 決定すれば反対でないと先日 問

市が現在地での建替えを

問 いか。 換するのも一つの方法ではな のであれば、こうした状況の 変化も重く受け止め、方向転 地元要望を重く受け止める

答 環境部長

もに対しまして、そういった 今現在、地元の方から私ど

のご理解、合意形成というも

の皆様のご理解、周辺自治会

のが非常に大切と考えていま

設を建設するにあたり、市民

います。また、こういった施

つの手段をとらせていただいて

重く受け止め、公募という一

地元からの切実なご要望を

公募の方針で進めます。 き続き公平性を保つためにも、 31

閲 公募による公平性や客観 うが。 が市民理解につながると思 教授などに参加いただくこと 選任について市内在住の大学 性の担保については、委員の

環境部長

そ

の

他

の

質

問

だいてまいりましたし、私ど もといたしましては、公平性、 専門的な知見の中で判断いた 今までも検討委員会による

〇JR 安曇川駅送迎スペース

の確保について

あろうというところから、公募という手段を 周辺地域住民の皆様の合意形成がなされるで とらせていただきます。 ご意見やご要望をいただいて いる事実はございません。

透明性が欠くようなことはな く、適正に処理してまいりま